

PCR otorga la calificación de “AAA-” a la Primera Titularización de Cartera de Consumo Prioritario – Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda.

Ciudad de Quito (Julio 17, 2020): El comité de calificación de PCR otorga la calificación de “AAA-” al **Fideicomiso Mercantil “Primera Titularización de Cartera de Consumo Prioritario de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda.”**. La calificación se basa en la capacidad del patrimonio autónomo para generar flujos suficientes que le permitirán hacer frente a sus obligaciones con los inversionistas, así como en la efectividad de los mecanismos de garantía que posee el Fideicomiso que cubren ampliamente a la siniestralidad proyectada por el estructurador. Así mismo, la calificación considera la experiencia del estructurador y la proyección basada en escenarios conservadores tomando en cuenta la situación económica actual; adicionalmente la calificación también toma en cuenta el excelente manejo de riesgo de crédito por parte del originador que le permite ser unas de las cooperativas con la mora más baja del sector cooperativo. La Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda., es una cooperativa financiera ecuatoriana creada en Loja con más cincuenta años de trayectoria en el mercado y con especialización en créditos de consumo y microempresas. De acuerdo con la calificación efectuada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS) se ubica en el segmento dos.

Estrategias corporativas

Los objetivos estratégicos que posee la entidad 2019-2021, se basan en cuatro aspectos, que se detallan a continuación:

Resultados Financieros:

- Mantener el desempeño financiero para alcanzar resultados satisfactorios.
- Optimizar la productividad financiera en cuanto al grado de absorción y rentabilidad.
- Mantener los resultados de negocios sobre la media de crecimiento de las cooperativas del segmento 1.
- Lograr el posicionamiento institucional dentro del mercado objetivo.
- Incrementar la cobertura en al menos tres nuevas zonas geográficas en el país.
- Documentar el 100% de los procesos críticos y prioritarios
- Fortalecer la Gestión Integral de Riesgos

Las operaciones de la Cooperativa se distribuyen de manera geográfica en 14 provincias, siendo Loja con una mayor participación (54,37%), seguida de Zamora Chinchipe (34,41%), El Oro (8,13%), Pichincha (1,98%) y el (1,11%) restante se encuentra distribuido en 10 provincias.

Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR Ecuador

Información de contacto:

Yoel Acosta

Analista de Riesgo

yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.